HEILLECOURT

Fabienne Stein, une artiste complète



Un public conquis.

La chanteuse nancéienne Fabienne Stein était à nouveau vendredi soir sur la scène de la Maison du temps libre. Lors de sa prestation en novembre 2003 elle avait déjà émerveillé son public. Là elle l'a conquis définitivement, avec son album « D'âme nature », un condensé d'émotion. Elle est accompagnée de cinq musiciens et deux chanteuses.

Elle reprend des standards de la chanson française et de la comédie musicale en solo et en duo, un régal. Famille, amis, public, fan-club tous étaient là, venus applaudir une artiste qui peut entrer dans la cour des grands. Une prestation qui



Une voix remarquable.

a ravi le public qui n'a pas ménagé ses applaudissements.